



Pièces	4 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	84484583
Prix	1 295 000 €

Paris 12^{Eme}

Appartement à vendre (75012)

A deux pas de la gare de Lyon et du marché d'Aligre, en dernier étage d'une très belle copropriété pierres de taille avec ascenseur, appartement de 112 m² (104 m² carrez) comprenant une entrée, un beau séjour salle à manger, une cuisine, salle d'eau, deux chambres, deux toilettes et un deux balcons. Pas de travaux à prévoir. Bien lumineux. Beaux éléments anciens (parquet, moulures, cheminées). Une cave complète ce bien. 1,250,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 3.6%ttc honoraires à la charge de l'acquéreur - nombre de lots dans la copropriété: 11 - montant moyen de la ...

122m² (1,313 sq ft) apartment (104m² or 1,119 sq ft carrez law) on the top floor of a beautiful stone condominium with a lift, just a stone's throw from gare de Lyon and Aligre market. Comprising an entrance hall, a good-sized living-dining room, a kitchen, bathroom, two bedrooms, two toilets and a balcony. No works required. Very bright. Period features (parquet flooring, mouldings, fireplaces). Cellar also included. €1,250,000 agency fees not included - agency fees: 3.6% incl. Tax fees payable by the buyer - number of lots in the building: 11 - average amount of the share of charges ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

